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中
野
あ
き
と 

「
み
ど
り
と
清
流
」
読
者
の
皆
さ
ん
。

い
つ
も
お
読
み
い
た
だ
き
、
本
当
に

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
日
野
市

政
の
こ
と
や
地
域
の
身
近
な
情
報
を
、

で
き
る
だ
け
わ
か
り
や
す
く
と
い
う

思
い
で
お
届
け
さ
せ
て
い
た
だ
い
て

い
る
の
で
す
が
、
い
か
が
で
し
ょ
う

か
。 

 

こ
ん
な
こ
と
が
も
っ
と
知
り
た
い
、

も
っ
と
こ
う
し
て
ほ
し
い
な
ど
率
直

な
ご
意
見
を
頂
け
れ
ば
幸
い
で
す
。 

 

さ
て
、
早
い
も
の
で
来
年
二
月
に

は
市
議
会
議
員
選
挙
で
す
。
二
期
目

の
今
期
は
「
市
民
の
皆
さ
ん
と
共
同

し
て
が
ん
ば
れ
ば
市
政
は
動
く
、
市

民
の
願
い
は
実
現
で
き
る
」
と
い
う

こ
と
を
実
感
で
き
る
四
年
間
で
し
た
。

詳
し
く
は
、
い
ま
皆
さ
ん
の
と
こ
ろ

に
お
届
け
さ
せ
て
頂
い
て
い
る
、
四

年
間
の
活
動
を
ま
と
め
た
パ
ン
フ
レ
ッ

ト
を
お
読
み
頂
け
れ
ば
と
思
い
ま
す
。 

 

私
は
「
く
ら
し
・
憲
法
・
市
民
の

た
め
の
改
革
」
「
安
心
子
育
て 

安

心
老
後
」
「
住
み
よ
い
環
境
・
ま
ち

づ
く
り
」
を
モ
ッ
ト
ー
に
三
期
目
に

挑
戦
さ
せ
て
頂
き
ま
す
。
市
政
へ
の

ご
意
見
や
ご
要
望
を
ぜ
ひ
お
聞
か
せ

下
さ
い
。
皆
さ
ん
の
願
い
を
ま
っ
す

ぐ
市
政
へ
届
け
実
現
さ
せ
る
た
め
、

新
た
な
決
意
で
が
ん
ば
り
ま
す
。 

 

よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

 ２００５年 1１月発行 
日本共産党中野あきと事務所  

日野市南平7－6－72  ℡５９９－３３５０ 

 〒１９１－００４１ 発行責任者 小山敏正 

市議会議員 

第４６号 

    《メールアドレス》 
akito.n@m3.dion.ne.jp 

 １０月１５日の「広報ひの」で「第３次行革

大綱の中間報告の概要」が発表され、市は「ご

意見をお寄せ下さい」と呼びかけています。し

かし、寄せられた「意見」が、どのように方針

策定にいかされるかは明らかにされてはいませ

ん。これでは「形だけは聞いた」ということで、

結論を押し付けられることにもなりかねません。 

 さらに問題なのは「広報」に掲載された内容

は抜粋で、中間報告書の全文の多くの重要項目

が省略されていることです。全文はホームペー

ジに掲載しているということでしょうが、広報

だけを読んでいる多くの市民が知ることはでき

ません。 

日
野
市
議
選(

２
月

日
告
示
、

日
投
票) 

党
地
区
委 

発 
 

表 
５
候
補
の
略
歴 

 

全容を知らせない「広報ひの」

◆小学校給食調理業務の民間委託 

◆市立保育園給食業務の民間委託 

◆市立保育園の民間委託 

◆児童館の民間委託 

◆中央図書館カウンター事務および分館の民間委託 

◆市民窓口、徴収業務などへの市場化テスト導入 

◆日野山荘の閉鎖（譲渡も含む） 

◆学童クラブの非常勤職員化と民営化 

◆障害者（児）ホームヘルプサービスの見直し（削減） 

◆高齢者敬老金、健康管理手当などの見直し（削減） 

◆特養「浅川苑」、栄町サービスセンターなどの民間移譲 

◆つばさ学園、はくちょう学園などの民間委譲検討 

◆手数料、使用料の適正化（下水道料金、保育料など） 

◆小学校の統合（平山台小－平山小、三沢台小－百草台小） 

◆市立幼稚園の統合（第３幼稚園、第４幼稚園の統合）検討 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中野あきとの今期 4 年間  

活動まとめたパンフレットをつくりました 

芸
が
な
け
れ
ば
人
は
集
ま
り
ま
せ

ん
し
、
買
う
気
に
さ
せ
る
こ
と
も

で
き
ま
せ
ん
。
一
種
の
催
眠
商
法

な
の
で
す
。
小
泉
さ
ん
は
郵
政
民

営
化
法
案
に
「
改
革
」
と
い
う
レ
ッ

テ
ル
を
貼
っ
て
、
賛
成
か
反
対
か

と
争
点
を
単
純
化
す
る
催
眠
商
法

を
選
挙
に
持
ち
込
み
ま
し
た
▼
啖

呵
売
の
売
る
品
は
、
あ
や
し
げ
な

も
の
も
あ
り
、
買
っ
て
「
し
ま
っ

た
」
と
思
う
こ
と
が
よ
く
あ
り
ま

し
た
。
し
か
し
、
口
上
に
つ
ら
れ

た
自
分
が
悪
い
と
あ
き
ら
め
「
ま
ぁ
、

い
い
か
」
と
思
わ
せ
る
と
こ
ろ
が

啖
呵
売
の
腕
な
の
で
し
ょ
う
。
で

も
、
都
合
の
悪
い
と
こ
ろ
は
隠
し

通
し
て
選
挙
を
の
り
き
っ
た
小
泉

さ
ん
を
、
「
ま
ぁ
、
い
い
か
」
で

済
ま
す
わ
け
に
は
い
き
ま
せ
ん
▼

馬
場
市
長
が
第
三
次
行
革
大
綱
を

発
表
し
ま
し
た
。
小
泉
さ
ん
に
あ

や
か
っ
て
「
改
革
」
を
盛
ん
に
売

り
込
ん
で
い
ま
す
。
全
文
を
見
る

と
市
民
へ
の
「
痛
み
」
を
伴
う
内

容
ば
か
り
で
す
が
、
肝
心
の
広
報

の
紙
面
か
ら
は
、
そ
ん
な
こ
と
を

読
み
取
る
こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
。

こ
ん
な
手
法
も
小
泉
さ
ん
ゆ
ず
り

で
す
。
「
そ
こ
ま
で
や
っ
ち
ゃ
、

お
し
ま
い
よ
」 

短信 

 

車
寅
次
郎
こ
と
「
寅
さ
ん
」

の
商
売
は
啖
呵
売
（
た
ん
か
う

り
）
で
す
。
啖
呵
売
の
命
は
口

上
で
す
。
引
き
つ
け
る
だ
け
の

◆ミニ・ニュース◆ 

 ４年ぶりの一般質問の様子を書いた

私のニュースを見た何人もの方から、

「村松さんの議会報告を知りたかった

の」と声を掛けられました。議会の中

に入って改めて変わったと実感する都

政の様子を、夢中で話し込むこともし

ばしばです。 

 なかでも議員歳費のほかに、 １ヵ月

６０万円支払われる「政務調査費」の

ことと、都議会や委員会の度に多摩地域の議員には 1 日１万２千

円（２３区の議員は１万円）が付く「費用弁償」のことが話題に

なります。「お金が無い」といって福祉を削りながら、議員だけ

が人件費の二重取りでは、皆さんがお怒りになるのも当然です。  

 共産党都議団は、「政務調査費」に領収書の添付を義務付ける

条例改正を提案しましたが、自民、民主、公明、生活者ネットが

反対しました。選挙のときのマスコミのアンケートでは、大勢が

賛成といっておきながらです。こうした都政をねばり強く変えて

いくために、がんばります。 

「当たり前」のことに、なぜ反対 

  

    《１２月の無料法律相談》 

村松みえ子事務所 午後６時～８時 

     １２月 １日（木） 

市役所６階・共産党控室 午後１時～３時 

     １２月 ８日（木）                         

※予約が必要ですので、お申し込み下さい。 

         村松事務所 ℡582-0504  

         中野事務所  ℡599-3350 

 

今
期
四
年
間
、
ど
ん
な
取

り
組
み
を
行
い
、
ど
う
い
う

結
果
や
実
績
が
あ
っ
た
の
か

を
、
写
真
な
ど
も
使
い
分
か

り
や
す
く
ま
と
め
た
パ
ン
フ

レ
ッ
ト
が
で
き
ま
し
た
。 

 

と
く
に
、
繰
り
返
し
の
議

会
質
問
で
乳
幼
児
医
療
費
の

無
料
化
の
実
現
へ
の
み
ち
を

切
り
開
い
た
こ
と
や
、
緑
地

の
開
発
を
規
制
す
る
条
例
へ

の
経
過
な
ど
、
ド
キ
ュ
メ
ン

ト
ス
タ
イ
ル
で
リ
ア
ル
に
伝

わ
る
も
の
と
な
っ
て
い
ま
す
。

ぜ
ひ
、
お
読
み
下
さ
い
。 

 

事
務
所
に
ご
連
絡
い
た
だ
け

れ
ば
お
届
け
い
た
し
ま
す
。 


